

## Evénement

# Webinaire sur les médecins praticiens du 7 mai 2024

**La pénurie de médecins généralistes en Suisse contraint à recourir à des praticiens formés à l'étranger, mais dont le diplôme n'est pas reconnu comme équivalent à celui de spécialiste en médecine interne générale. Ces praticiens font face à un certain nombre de restrictions dans leurs prestations et au niveau de leur facturation.**

La Société Vaudoise de Médecine propose un projet de labellisation visant à revaloriser leur statut en reconnaissant leurs compétences avérées. Les critères pour obtenir ce label pourraient inclure des programmes de formation continue et la démonstration de compétences cliniques avancées.

- Qu'est-ce qui distingue ces médecins dits « praticien-es » de leurs consœurs et confrères spécialistes en médecine interne générale ?
- Quelles en sont les conséquences pour les praticien-es et leurs patient-es ?
- Quels sont les grands principes du projet de labellisation de la SVM visant à revaloriser le statut des médecins praticiens disposant du niveau de qualification requis ?
- Quels critères d'exigence devraient être remplis pour obtenir un tel label et quel serait le processus politique à suivre pour qu'il puisse voir le jour ?

**Pour obtenir des éléments de réponse à toutes ces questions, nous vous invitons à voir ou revoir le [webinaire de DOC](#) du 7 mai 2024 sur cette thématique plus que jamais d'actualité !**

## Intervenants

- Dr Karim Boubaker, médecin cantonal vaudois, DGS – Direction Générale de la Santé – État de Vaud
- Dr Sébastien Jotterand, spécialiste en médecine interne générale,
- Dr Stéphane Lambert, médecin praticien, membre du comité de la SVM
- Modération: Steve Aeschlimann, secrétaire général de la SVM et rédacteur en chef de DOC